

plaisir que d'intérêt, je m'estime heureux d'en connaître l'auteur pour le remercier et le féliciter.

Les éloges si honorables que vous avez valu et le succès qu'a obtenu du public votre précédent ouvrage: "Retour à la terre", sont la meilleure présentation de ce nouvel opuscule qui aura sa place marquée parmi les livres de propagande que les amis de la cause agricole auront à coeur de répandre autour d'eux, afin d'enrayer de plus en plus le fléau de l'émigration devenu plus que jamais un danger national.

L'émigration, voilà le mal extérieur contre lequel vous vous efforcez de mettre en garde nos jeunes gens en proie à l'esprit d'aventure et tous ceux que décourage l'improductivité de leur terre, qui n'a d'autre cause que l'emploi de méthodes routinières ne répondant plus aux besoins du sol.